

TARTUFFE

Quelle joie de revoir Tartuffe - quand les femmes prennent le pouvoir au théâtre de l'Optimist, où il sera joué du 7 au 31 juillet à 14h (relâche les 14-21-28)

Une pièce très originale respectant les admirables alexandrins de Molière grâce aux choix judicieux de l'auteur, Aubert Grégoire.

Une pièce enlevée, ponctuée d'instant musicaux et dansés par les trois excellentes comédiennes, Théodora Carla, Anaïs Khaizourane, Sophie Millon, qui alternent avec aisance tous les rôles, avec une belle énergie et dans une parfaite symbiose.

Des scènes d'une sensualité brûlante ou d'une réelle réflexion philosophique.

Quelle joie de retrouver Orgon, hébété depuis qu'il s'est entêté de Tartuffe, dont les mots sonnent pour lui comme des oracles !

Quelle joie de retrouver ce Tartuffe animé par la sainte ferveur d'un véritable zèle, mais incapable de se raisonner devant les célestes appâts d'Elmire, la femme d'Orgon !

Quelle joie de retrouver Madame Pernelle qui estime que les langues ont toujours du venin à répandre !

Et finalement, comment ne pas reconnaître ces propos d'une vérité criante : l'on est aisément dupé par ce qu'on aime et l'amour-propre engage à se tromper soi-même. !

Tartuffe – ou quand les femmes prennent le pouvoir, une pièce à voir impérativement !

Une pièce qui, à n'en pas douter, fera salle comble !

Fabrice Glockner - 25.06.21

"Une version surprenante , audacieuse et sublime, subtile et d'une énergie incroyable. De la mise en scène à l'interprétation tout est parfaitement maîtrisé.

Un régal à partager en famille, et une approche spectaculaire de Molière que vont adorer les ados ! Merci Grégoire pour ce beau moment de théâtre et une mention spéciale pour le choix des 3 comédiennes !"

Sophie Martinez - 25.06.21